



¿Las pensiones? ¡Asunto de todos! ¡Todos en la calle el 25 de febrero!

Desde hace años, la patronal, con la ayuda de los gobiernos sucesivos, nos está haciendo retroceder años atrás, aquellos años en los que tanto los jubilados como los futuros jubilados, tenían a penas lo necesario para no morir de hambre y muchas veces, para poder sobrevivir, dependiendo de la caridad pública.

Cuántas veces no habremos oído en boca de la patronal y sus voceros, que nuestro *“sistema de pensiones no es sostenible”*:

- Porque la esperanza de vida del pensionista ha aumentado considerablemente. ¿Qué quieren, que nos suicidemos?
- Porque la tasa de paro es muy alta. ¿Quiénes son los responsables?

Según la patronal estas serían las razones por las cuales las arcas de la Seguridad Social están vacías.

Su desfachatez no tiene límites. Las razones por las cuales las arcas de la Seguridad Social están vacías, al contrario de las de la patronal que nunca han estado tan llenas, no sería más bien por:

- ¿La utilización de los fondos de pensión para pagar la deuda generada por el Estado, deuda entre la que se encuentra la generada por el rescate bancario?
- ¿Las dos reformas laborales consecutivas acarreando paro, empleo precario y reducción salarial?
- ¿Las rebajas de las cotizaciones sociales patronales obtenidas a base de lamentos sobre el supuesto alto coste del trabajo?

Entre las trabajadoras y trabajadores activos más jóvenes, ¿cuánto no han dicho algún día a un compañero que se jubilaba: *“qué suerte tienes, yo no tendré tanta?”*

Esta reflexión no carece de sensatez, pero nada es fatal. Ahora sí, lo que los activos tenemos que tener claro, es que hay que tomar las calles de nuevo, de no ser así, sí, fatalmente dejaremos de ser futuros jubilados para transformarnos en futuros asistidos si tenemos la suerte de no serlo ya.

Por eso, las Marchas del 22 M de Asturias, en el marco de las movilizaciones decididas a nivel Estatal, apelamos al conjunto de las trabajadoras y trabajadores, sea cual sea nuestra situación, para manifestar de nuevo, no solamente nuestro rechazo a la política patronal, pero también para defender nuestros derechos:

Pan, Techo, Trabajo y dignidad

Como también, para poner en relieve reivindicaciones que no solo permitirían la perpetuación de nuestro sistema de pensiones sino que además, permitirían una reducción consecuente del paro:

- Reparto del trabajo entre todos reduciendo la jornada laboral sin pérdida salarial
- Que las cotizaciones patronales vuelvan por lo menos al nivel que estaban antes de obtener rebajas e incluso que se incrementen
- Que devuelvan el dinero robado para llenar lo que vaciaron
- Aumentación general de los salarios

Frente a la guerra abierta que nos declaró la patronal para imponernos su dictadura económica, ¡Haz tuya esta movilización!

¡Hagamos de ésta un éxito para que no sea una víspera sin mañana!

Tomar las calles de nuevo, es la única manera de poner un freno a la codicia patronal e impedir que nos esquile como ovejas.

¡Participa! ¡Todas y todos demos voz a nuestro hartazgo!

25 febrero – 12:00h – Pza del Carmen (XIXÓN)